
田原 原体長寿会　様
　レイアウトもカラフルに楽しみました。
雨続きの後の猛暑に成長が遅れて心配しました。

1 岩谷堂 フラワー一親 様 2 愛宕 下川原水辺環境をよくしよう会様 3

 稲瀬の皀田地区の入口にきれいな花壇を造って、ここを通る人達に楽しい
気分になってもらいたい。自治会役員が中心になり活動しています。水や
り、雑草取り、除草剤散布（花壇の周り）と、一生懸命お世話をしています。
花壇造りをはじめて3年目。今までになくきれいに咲きました。

4 藤里　五区長生会　様 5

梁川地区センター　様

　色とりどりの花をバランス良く植えました。

伊手　第５長生会　様

　多品種をバランス良く、混み合わない様に工夫して植え
ました。センターを利用される方の心の癒しになればと
思っております。

　長く楽しんでもらえるように、雨･暑さに負けない花を選び
ました。また、花が際立つように土があまりみえないように
植えました。

　田園風景の中、青空に映えるような花の色が目を楽しま
せてくれるといいと思います。咲き終わった花や雑草とり
をしながら、メンバー相互の交流を図っています。

7 米里　九区ふれあい花壇 様 8

10 広瀬地区センター　様

 月2回会員の活動で花の手入れ除草等をしています。水辺の美観を
良くしようと心掛けて活動しています。

 長い時間、咲き続けますようにと草取り追肥に気をつけています。

14 稲瀬 佐野向老人クラブ様

13 稲瀬　皀田自治会　様

梁川　第４区自治会　様
 前年に使用した土に、堆肥、ＥＭボカシ肥を加え土作り
をしています。苗を植えてからは、ＥＭ活性液を１００倍
希釈したものを散布します。今年は暑い日が続きましたの
で、水切れをおこさないよう気をつけたりしました。

6 米里 2区自治会　様
　県道駐車場内で環境美化と交通安全、不法投棄防止を呼び
かけ。

　色どりを考えながら植えました。いつも写真写りが良く
ないので今年こそは美しく咲きますように！

11 広瀬 宝岩寺集落｢はなぐみ｣様 12 稲瀬 るるてるさわ 様

　江刺田瀬ＩＣ（釜石自動車道）入口で、国道107号線との交差点付近です。
陸橋の中に花壇を作りました。

9

　17年目の集落花壇です。昨年の12月にわくをとりかえま
した。花だんづくりの活動を継続することで集落の交流が
いっそう図られています。

 花壇作りを通して会員相互の親睦交流を深め、月一度の
草取りを和気あいあいと行ってます。

今年もたくさんの方々にご参加いただき、ありがとうございました！

連日の猛暑やゲリラ豪雨など、今までにない程の異常気象の中、

花壇の管理はとても大変なことだったと思います。

それでも、それぞれ工夫や協力をすることで彩り鮮やかなステキな

花壇となりました。

これからも花壇づくりが地域に広がり、心豊かでうるおいのある

地域となりますようご協力をお願いいたします。

コリウス バーベナ インパチェンス けいとう ジニア アゲラタム
ほかにも様々な種類のお花が植えられております。


